

Nidda/Ober-Lais Der Ortsbeirat



Ortsvorsteher:
Armin Auth
Gartenstraße 25a
63667 Nidda
Tel.: 06043/4997
E-Mail: Armin.Auth@web.de

An:

Magistrat der
Stadt Nidda
(per E-Mail: v.bach@nidda.de und s.bast@nidda.de)

Alle Ortsbeiratsmitglieder per E-Mail

Aushang

Ober-Lais, den 19.05.2017

Protokoll der 11. öffentlichen Ortsbeiratssitzung vom 15.08.2017 um 20:00 Uhr im Bürgerhaus Ober-Lais

Anwesende:

Ortsbeiratsmitglieder:
Auth, Armin (Ortsvorsteher)
Klehm, Ulrich
Nies, Fred
Nies, Helgo (stv. Ortsvorsteher)
Noll, Bernd
Reichel, Dennis

Entschuldigt:
Vonderheid, Jürgen

Beratende Mitglieder:
Adam, Ralf (Schriftführer)
Dworschak, Günther
Nies, Anja

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung des Ortsbeirates/
Nachlese der noch offenen Beschlüsse
3. Vorbereitung stehender Festzug am 03.09. 2017 in Nidda
4. Stadtteilbudget 2017
5. Informationen des Ortsvorstehers
6. Verschiedenes

Zu Punkt 1 Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung:

Ortsvorsteher Armin Auth eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Anträge zur Tagesordnung gingen nicht ein und die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Zu Punkt 2 Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung des Ortsbeirates / Nachlese der noch offenen Beschlüsse:

Zum Protokoll gibt es keine Änderungswünsche und das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

➤ Meldung von Gefahrenpunkten

Zitat aus dem Protokoll der 10. OB-Sitzung:

Einmündung Michelnauer Straße auf Umgehungsstraße (L3185):

Die Ausfahrt auf die L3185 ist aufgrund des fließenden Verkehrs auf der L3185, insbesondere mit langsam fahrenden Fahrzeugen, als sehr gefährlich einzustufen. Auf diesen Umstand wird ausdrücklich hingewiesen und die Entfernung der ehemals vorhandenen Geschwindigkeitsbeschränkung im Bereich der Ausfahrt zur L 3185 bemängelt.

Es wird nochmals auf die Gefährlichkeit hingewiesen. Ergänzend ist noch zu erwähnen, dass sich auf der gegenüberliegenden Straßenseite das Forsthaus befindet, zu dem die Bewohner, die Besucher der Sprechzeiten, sowie Post-Ver- und Entsorgungsfahrzeuge, sowie aus diesem Weg kommende Land- und Forstwirtschaftliche Fahrzeuge gleichermaßen gefährdet sind.

➤ Verlauf von Laisbach und Eschbach: Richtigstellung/Änderung eines Kartierungsfehlers

Auch wenn seitens der zuständigen Stellen der Stadtverwaltung unsere Bitte um Mitteilung des aktuellen Sachstandes offensichtlich ignoriert wird, wird der Fehler dadurch leider nicht behoben. Wir bitten erneut höflich um entsprechende Informationen:

Zitat aus dem Protokoll der 10. OB-Sitzung:

Dieses Anliegen (siehe Protokolle der 23. öffentlichen Ortsbeiratssitzung vom 14.01.2014; der 8. öffentlichen Ortsbeiratssitzung vom 06.02.2017; und der 9. öffentlichen Ortsbeiratssitzung vom 27.03.2017) wurde angeblich seitens der Stadt an die zuständigen Stellen weitergeleitet.

Unserer Bitte um Informationen zum Stand der Dinge wurde bisher leider nicht entsprochen. Der Ortsbeirat bittet erneut energisch um Mitteilung des aktuellen Sachstandes.

➤ **Breitbandkabel-Ausbau**

Wir verweisen auf unsere bisherigen Protokolle und verlangen die Realisierung des Internetausbaus für Ober- und Unter-Lais. Es kann nicht sein, dass wir als einziger Stadtteil vom allgemeinen Internetausbau ausgeschlossen bleiben und einem Monopol unterliegen sollen. Eine solche Benachteiligung kommt einer Behandlung als Bürger zweiter Klasse gleich und ist inakzeptabel.

➤ **Jugendtreff / Bauwagen**

Laut Mitteilung seitens der Stadtverwaltung ist das Projekt ‚in Arbeit‘ und als nächster Schritt steht nun, nach kaum zwei Jahren, der Offenlegungsbeschluss aus. Wir werden die Entwicklungen weiter verfolgen.

Zu Punkt 3 Vorbereitung stehender Festzug am 03.09. 2017 in Nidda

Wir erhalten einen Verkaufshütte (3x4 m) von der Stadt, der vom Bauhof geliefert und aufgestellt wird. Es wird ein 32 kW-Drehstromanschluss zur Verfügung gestellt. Zusätzlich werden 2 Pavillons (3x3m) aufgestellt.

Tische und Bänke (Zeltgarnituren) werden von der Naturschutzgruppe zur Verfügung gestellt.

Auf unserem Stand werden Fotos aus der Geschichte von Ober-Lais mit einem Projektor (Beamer) gezeigt, die von Ober-Laiser Bürgern der Dorfchronik-AG zur Verfügung gestellt wurden. Besucher unseres Standes können diese Bilder bei selbstgebackenem Backhauskuchen und Kaffee anschauen.

Fred Nies backt dafür 24 Bleche Kuchen im Backhaus. Anja Nies übernimmt die Organisation von Kaffee/Kaffeemaschinen. Susanne Auth ist für die Tischdeko verantwortlich. Bernd Noll kümmert sich um Schilder/Werbung/Preistafeln.

Ein Kaffee wird 0,50 €, ein Stück Kuchen 1,50 € kosten.

Kinder der Kaffeegäste bekommen Seifenblasen als kleines Geschenk zum Mitnehmen. Der Kauf dieser Seifenblasen wird nach einstimmigem Beschluss über das Stadtteilbudget abgerechnet.

Treffpunkt zum Aufbau ist am 03.09.2017 um 8:00 am Bürgerhaus. Die Standbesetzung erfolgt in zwei Schichten (12:00-15:00 und 15:00-18:00) mit jeweils 4-5 Personen. Zur Standbesetzung bereiterklärt haben sich: Anja Nies, Susanne Auth, Helgo Nies, Armin Auth, Bernd Noll, Ulrich Klehm, Dennis Reichel, Jürgen Vonderheid, Marco Rinker.

Zu Punkt 4 Stadtteilbudget 2017

Das Stadtteilbudget ist noch immer nicht genehmigt. Es ist geplant, weitere Ruhebänke anzuschaffen und über das Stadtteilbudget anzurechnen.

Zu Punkt 5 Informationen des Ortsvorstehers

Bundestagswahl am 24.09.2017

Aus unserem gemeldeten Wahlvorstand ergeben sich folgende Änderungen:

Ulrich Klehm ist am Wahltermin verhindert. Als Ersatzperson rückt Marc Haugut nach. Als neue Ersatzperson wurde Friedel Hähmel benannt und einstimmig angenommen.

Schichtenteilung für die Bundestagswahl:

Schicht	Personen des Wahlvorstands
07:30 – 11:00	Adam, Ralf
	Dworschak, Günther
	Haugut, Marc
11:00 – 14:30	Nies, Helgo
	Vonderheid, Jürgen
	Rinker, Marco
14:30 – 18:00	Auth, Armin
	Reichel, Dennis
	Keutzer, Boris
Ersatzperson	Friedel Hähmel

Zu Punkt 6 Verschiedenes

a. Heckenschnitt zwischen Glascontainer und Schafshalle

Im Bereich zwischen den Glascontainern und der ehemaligen Schafshalle (Zufahrt zum Sportplatz) muss der Heckenwuchs dringend zurückgeschnitten werden. In diesem Bereich befindet sich eine unübersichtliche 90°-Kurve und durch den Heckenwuchs ist die Sicht weiter beeinträchtigt und ein Ausweichen ist kaum möglich.

b. Zufahrt zur Grillanlage

Die Zufahrt zur Grillanlage ist in Höhe der Toilettenanlage verschlammt und kaum zu befahren. Es wird beantragt, kurzfristig zwei LKW-Ladungen Basalt-Edelsplit (Körnung 8-16 mm) sowie Unkrautfließ in der entsprechenden Größe anzuliefern. Die Verteilung/den Einbau des Materials übernimmt der Briefftaubenverein. Bitte Rücksprache halten mit Dennis Reichel (0179-4428443)

Nächste Ortsbeiratssitzung

Die nächste Ortsbeiratssitzung wurde für Dienstag, den 17. Oktober 2017 um 20:00 im Bürgerhaus festgelegt.



Ralf Adam
Schriftführer



Armin Auth
Ortsvorsteher